

回重役選に際し石城郡では再選か新選か種々世評に賑はされてゐるが平町の諸橋久太郎氏は多額納稅者の要位に在り私事なく公共慈善に貢献せし事績一々校舉に遑なし地方の功榮者として亦德望家として敬重せられ、其の他各銀行會社の重要なる地位を占め顧問として相談役として地力の消長を左右する其の明快な才腕家であり、全力を傾注し之が地方の改善發達に力め町民を遇するを以てす。又氏を見る子の慈母に於けるが如く今回の重役改選に於て諸橋久太郎氏を推さんとする

推薦されんと

諸橋久太郎氏力

重ねて  
推される  
馬場房時氏

**先般** 濱通りで重役一名増員の爲め  
双葉から誰かして

を博せる所以である全く適任者である

すい  
寝

内のケノトキシンを増す  
ばかりであつて骨折損の  
疲労儲けに終るその上健

底本當な仕事は出來ない  
だらうと思はれる、そこで各商店會社で午睡時

る  
と。

東山先生詩集

行發日廿日十日一回三月每  
吉梅越堀人印刷  
一廿日丁一町平縣島福  
社報時工商北東 所行發  
圓一金行一料告廣  
錢卅月一錢十金一部  
圓三共和慶年一

福島市外八島三河尻  
石城郡小名濱町  
双葉郡富岡町  
相馬郡原町  
信夫郡飯坂町  
東白河郡棚倉町  
東京市足立區本木

**TAIRA**  
**TELEPHONE**

9

# 郡山組合銀行 利下げ断行!!

國非常時民

馬目だと云ふ、今秋臨時議會では不信任を表明せらるるだらうとか云ふ人があるが、一体岡田首相の認識がどう不足なのか之を不足とする人の認識が果たして正確なりとは誰が斷言し得るか○は非常時だと大きな聲を張り上げて叫び廻り、常時では許されざるやうな事を平氣でやり通して居り、若しくはやり通さんとして官僚内閣の非常居の非常國民の非常居の非常で非常だから居る人もある。

さうかと思ふと又自分の窮状を訴へ無理な、救濟を國庫に持ち込むために故意に非常時だゝと、怒鳴りちらして居る者もある。かかる種類の人のいふ非常時とは、意味は必ずしも當つてゐない寧ろ冷靜な判断を以つて聰明な觀察を以つて時勢を達觀して騒がず考へて居るやうな人こそ、本當に非常時たるを認識し

体を一顧するに夏になる。と肉體の新陳代謝の生  
理作用が激しくなつてケ  
ノトキシンといふ疲勞素  
の發生が多くなるから  
▼魔退治の良法は發生し  
たケノトキシンを排◆す  
ることにあるがこれは自  
体を休養させること▣り  
▷ることが自然の療法で  
ある○氣を催した場合に  
強いて精神なり筋肉なり  
に作用を加ふることは体  
内のケノトキシンを増す  
ばかりであつて骨折損の  
疲勞儲けに終るその上健  
康上からいつて害になる  
殊に脳の悪い人神經衰弱  
の人ヒステリ性の婦人等  
には最も悪いこれ等の人  
にとつては午睡は如何な  
る滋養物よりも利目があ  
るとのこゝだ午睡はそれ  
等弱い人達に薬になるば  
かりでなく健康体の人にも  
も良いとあつて最近軍隊  
でも夏季になると午睡時  
間を殊更に與へてゐる會

社や商店あたりでも午前中グングン働いて成績良好で能率も非常に増進するとのことだ何より午前中グングン働くことからこの暑さではケノトキシレも随分蓄積されることだらう。此ではベンを持ちながら筆盤を前に置きながら或は仕事をしながら居眠りしてゐる人をよく見當が不体裁ばかりでなく到底本當な仕事は出來ないだらうと思はれる、そこで各商店會社でや午睡時間と間を與へてやつたらどうだらう、そして元氣を恢復して再び仕事に従事せしめたらどうだらう、最も晝寝を惡くいふ人もちつて夏の午睡は自然であつて健康上からいつても能率増進からいつても良いことであり、抑制する

社告

居る人かも知れぬ。  
只口だけで騒ぎ廻るは贅  
し難い時が非常時である  
けに我々國民全般は落つ  
て考へてみたい、只人の  
馬にのるばかりか能では  
ある。





# 暑中御同

國安穩之助

增田耳鼻咽喉科醫院

高久病院

暑中廣告

醫師の素質を完備せる

大河内一郎氏

氏は幼より醫界に志し非

凡なる題腦と妙腕を發揮し

東京帝國大學部醫學部整形

外科並に東京千住名倉接骨

院に於て接骨術及整形外秋

地研究し技術を磨き歸郷

を繼ぎ去る六月七日從來通

り平町搔槌小路で接骨術と

併せ整形外科の診療に開業

せり其の業に就くや懇切丁

寧々慈深、人に接する温容

にして親切至らざるなし氏

の談に依る整形外とは先天

的或は後天的の身体畸形及

び骨、關節筋、神經の如

き運動回官の機能障礙並に

脊柱、四肢骨骼の疾患を取

扱ふものであるとの由。例

へば手足のかたわ斜頸先天

性股關節脱臼内翻足(馬足)

扁平足、關節、炎脊椎カリ

エス小兒麻痺體疾患脊椎行

症、スポーツ外傷、骨折脱

臼捻挫等である。

柳津虚空藏尊は日本三虚空藏尊の一にして還

む

日本名湯の一にして山紫水明の勝

地全山の紅葉は他に比類なき絶景

又戰跡多し

日本名湯の一にして山紫水明の勝

暑中御伺

塙驛長

## 兩温泉郷を紹介



湯岐溫泉

水郡線石井驛より一里二地より萬全の浴客を收容  
十丁 勤王美談小松嵐で有殷賑を極めてゐる。殊に同  
名な宿宿よりも一里三十丁溫泉は風光の絶佳な事は容  
で各驛共自動車にて四十分易に筆舌に盡し能はざる程  
位にて到着すると云ふ。  
至極交通の便利な地點にあを背景にし東南一帯は果て  
る仙郷東白川郡湯岐溫泉はし盡きざる山間にして鬱然  
天文三年和泉守大森家次のとして樹林の密生する巒を  
時代に發見せる著名溫泉と控へ春は四方の嶽紫優を纏  
して年々東京茨城千葉及各ひ東風綠芽を吹く時、鶯來

## 【碑の筆生先湖東田藤】

史蹟  
東湖吟遊

理想的的休養地として知られてゐる湯岐温泉には名所舊蹟多く浴館公築不動龍東湖吟遊あり殊に東湖吟遊は傑士藤田東湖先生が此の地に阿を養ひ吟遊數日に及んだと云はれてゐる。尙其の中で湯岐客舍即事「溫泉湧兩道 所以稱湯岐」溶客多同病 暈言如舊知閑らしむ。

中千里夢 霧外一坪某坐見人畠起 家々晚炊

は有名なるもので藤田東湖先生の筆の碑があり。天明六年領主小笠原長堯その臣をして不動瀧を拓き揚弓場、蹴鞠場を設け、江府より紅粧の婦を輸し茶店を開いと傳へられてゐる不動瀧あり其の他名所あり天惠の自然美は浴客の心身を慰め伏養して羽化登仙の感ある。

A black and white photograph showing a panoramic view of the Onsen town of Shirokane. The scene includes several traditional Japanese buildings with tiled roofs, a large open-air bath (yuengoku) in the foreground, and a person walking along a path.

		暑さ知らず、秋は連山の紅りて春を讀へ、夏は雨降らるも冷風あたりに満ちてく諸病に効驗ある。	
湯岐温泉より約三十丁位の所にある志保野湯温泉は		湯岐温泉質は無色透明異臭味な 一、硫化水素○○○○一五 一炭酸	
鈴木要氏の經營せるものにして縣衛生試驗所の報告による志保野湯		一、格魯兒債少一硫酸圭酸 僅少一石灰	
泉の効能は鑛泉攝氏二十九度、調節、リウマチス、慢性混腸ヒステリ及び神經痛脈病、胃腸病、婦人生殖器の慢性諸病等効驗あり。		湯岐温泉和泉屋旅館全景	
葉寢ながらにして詩趣をそ れる自然美に恵まれ、紅葉 の枝をかざして山坡を上り 下るす乙女達に逢ふ事など 中々風情ある趣きである。		【湯岐温泉和泉屋旅館全景】	
浴場は大森耕太郎氏の經營 された、最適の休養地であ る。			
會田自動車 棚倉町		會田自動車 棚倉町	
御料理 みはらし		権現湯 名湯化園鑛泉	
旅館 東白川郡棚倉町		神經系統胃腸に靈効	

東白川郡近津村	矢吹・石川・白河方面
石川郡淺川村	小學校々長
村長	職員一同
石川郡淺川村	矢吹勝之助
淺川小學校長	職員一同
田口亮男	田口亮男

